
S.g. Damen und Herren! 
 
Ich möchte hiermit meine Stellungnahme zum Gesetzesentwurf zur Lehrausbildung neu abgeben! 
 
Grundsätzlich finde ich es positiv, die Ausbildung für alle Lehrer weitgehend zu vereinheitlichen und 
mit dem Master-Titel abzuschließen! Als Farce empfinde ich jedoch, dass man wieder einmal auf die 
Kindergartenpädagogen (bewusst?) vergessen hat! Ich erachte es als zwingend notwendig, auch 
deren Ausbildung auf Hochschulniveau anzuheben und damit dem internationalen Trend und den 
aktuellen Forschungsergebnissen gerecht zu werden. Es kann nicht sein, dass sich ein Land wie 
Österreich die Ausbildung und die Bezahlung der Kindergartenpädagogen/innen nichts kosten lässt! 
Daher erachte ich es als zwingend notwenig, die Ausbildung zumindest als zweite 
Ausbildungsschiene, neben den BAKIPs, auch auf der Uni anzubieten. Ziel kann und muss langfristig 
allerdings die Ausbildung auf universitären Niveau sein. 
 
Mit der bitte um Berücksichtigung und Antwort! 
 
mit freundlichen Grüßen 
Bernhard Passauer 
 
Kindergartenpädagoge 
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